

DÉGRADATION DE LA FAÇADE DE LA PRÉFECTURE DE NANTES

LES ACTIVISTES ÉCOLOGISTES SACCAGENT, LES NANTAIS HONNÊTES PAYENT LA FACTURE.

Après la dégradation à la peinture orange de la préfecture de Nantes par des militants de Dernière Rénovation en mars 2023, les élus du groupe Mieux Vivre à Nantes déplorent le renoncement de la présidente de Nantes Métropole à demander réparation financière en justice aux auteurs de cette action.

Prise d'un rare sursaut de clarté, la maire de Nantes avait initialement demandé 8200€ aux auteurs pour les frais de nettoyage. Elle vient de céder aux injonction de ses alliés de la NUPES et ne demande plus qu'un euro symbolique.

La cause est si belle, nous dit-on. Sauver la planète vaut bien quelques dégradations pour attirer l'attention de tous ces Nantais qui n'ont soi-disant rien compris au dérèglement climatique.

Madame la Maire, les Nantais s'engagent au quotidien pour préserver le climat et protéger l'environnement. Mais ce n'est pas à eux de payer, avec leurs impôts, le nettoyage de la façade de la préfecture.

Les Nantais n'ont pas non plus à être les otages de vos petites tactiques politiques visant à acheter la satisfaction de vos alliés écologistes en vue des prochaines élections municipales. Si vous voulez soutenir les dégradations sauvages et le renoncement à l'état de droit, dites-le clairement, et faites-le avec votre argent, pas avec celui des Nantais !